

岩瀬ヶ丘



魂の炎 須賀川市復興ののろし 須二中松明！

日本三大火祭りのひとつで、420年続く須賀川市の伝統の祭り「松明あかし」が8日(土)に五老山で実施されました。本校も、「松明あかし」に例年通り参加しました。

【松明制作】今年も、3年生の松明作り隊が中心となって伊藤克一様の指導のもとで制作しました。本校の松明制作の指導をしていただいている伊藤克一様は、今年で18年目となります。



【松明設置】 松明の表の文字は「須二中 不撓不屈」。裏は「誇りを胸に須二中魂」。

6日(木)多くの皆様方に支えられ完成した須二中の松明を五老山に設置しました。松明運搬は株式会社イナダ様、設置は松田重機様、たたみおもては杉田豊店様のご協力を得ました。



【松明あかし当日】 ↑3年男子による松明運搬

「松明太鼓」が打ち鳴らされる中、まず大松明、次に姫松明に点火され、本校の松明を含む29本の本松明が次々と点火されました。本校の松明点火は6時45分ごろでした。笛木アレン君(3年)が7メートルある松明の一番上まではしごで登り点火しました。



【笛木君による点火】



【応援合戦】



【不撓不屈 須二中松明】

8日(土) 学校公開日・模擬店 (PTA 厚生部主催)・教育講演会 (PTA 総務部主催) を実施



学校公開・授業参観



厚生部会による模擬店



教育講演会 講師 安川雅史先生の話から

○不適切な画像の投稿や書き込みが取り返しのつかない大きな問題となる。

不用意なつぶやきや画像をネット上に載せてしまい、人生を狂わせてしまった事例がたくさんある。

○フィルタリングやウイルス対策を確実に行う。

スマートフォンでなくとも、音楽プレーヤー、ゲーム機などの機器からインターネット接続ができる。フィルタリングをすることが大事である。犯罪にまきこまれる未成年者の98%がフィルタリングを外している。フィルタリングは、自分の命を守るためのものである。

○本当の友達を作ろう。大切なことは顔と顔を合わせて言葉で伝えること。

ラインはあくまでも付録である。ライン上の友達は真の友達にはならない。

※石川県の取組み「親子ホッとネット大作戦」が参考になる。

- ・ SNSの危険性や未然防止のための知識を学ぶことができました。

PTA 総務部長 柏原恭子さんのお礼の言葉

携帯電話やスマートフォン、パソコンは、大変便利なものではありませんが、使い方を誤ったり何気ない書き込みをしたりすることで、いじめや大きなトラブルにつながることもなります。さらにはネット依存症を引き起こすことにもなり、思春期の子どもたちに与える影響が大きいということが大変よく分かりました。安川先生のお話を伺い、家庭において学校生活で支障が出ない使い方、危険を避ける使い方を親子で考えていかなければならないと感じました。 ※SNS (インターネット上でのコミュニケーションツール。代表的なSNSとして、FacebookやTwitter、LINE、mixi、GREE、プロフなどが挙げられる。)



後期学級委員

組	役名	1年	2年	3年
1	委員長	平栗 純次	根本 聡太	笛木アレン
	副委員長	本多ひなた	福島 菜月	安藤菜々子
2	委員長	福田 拓馬	木賊 和樹	飯岡 大輔
	副委員長	清野 美空	関根妃奈乃	宗形 愛美
3	委員長	生田目陽彩	三木 望実	桑原 大和
	副委員長	石井 夢乃	遠藤 諒貴	安齋 会香
4	委員長	大橋 颯人	河村 優希	藤田 匡
	副委員長	野崎 里菜	尾形 瑠那	柴原 遥
5	委員長	紛澤 宇弥	小松 歩夢	菊地 悠汰
	副委員長	菅井 花奈	西牧 直美	中澤 亜美
6	委員長	佐藤 由梨	柳沼佳南子	西片 弘平
	副委員長	小山 純晴	根本 匠	大木 陽向
7	委員長	飯島 航		北村 蒼史
	副委員長	馬飼野若奈		江幡 成雪
8	委員長	安田 圭佑		
	副委員長	星 あかり	1年～3年 8組	1年～3年 9組
9	委員長	薄井 椋汰	村上明日香	横田 翼
	副委員長	野崎トリシア		芳賀 幸樹